

Convoca Díaz-Canel a enfrentar Covid-19 sin exceso de confianza



La Habana, 17 may (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, convocó este domingo a enfrentar la Covid-19 sin exceso de confianza cuando el país reporta cifras alentadoras por el descenso del número de contagios y alza de las altas médicas.

A través de la red social twitter, el primer mandatario reconoció un mejor escenario en los últimos días en el combate contra el nuevo coronavirus a la vez que llamó continuar con ese empeño.

"Esta fue indudablemente una semana favorable para el comportamiento y los resultados en el enfrentamiento que ha llevado el país ante esta pandemia", escribió además.

Durante el encuentro diario para evaluar la evolución de la Covid-19 este sábado, el jefe de Estado insistió en que no se ha levantado ninguna de las medidas adoptadas para enfrentar la epidemia.

El mandatario enfatizó en la necesidad de mantener el control para evitar nuevos eventos de transmisión, como ocurrió en las últimas jornadas en una institución hospitalaria de la provincia de Matanzas, al occidente de la nación caribeña, con más de una treintena de casos.

"De no ser por la ocurrencia de hechos como estos, podríamos decir que nos encontramos en una etapa donde estamos a punto de dar el golpe final de enfrentamiento a la epidemia", indicó.

Actualmente el país realiza pruebas PCR en muestras representativas de la población en lugares con posibles vulnerabilidades, que evidencia un acercamiento al potencial de enfermos que podría haber en el país. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/222944-convoca-diaz-canel-a-enfrentar-covid-19-sin-exceso-de-confianza>



Radio Habana Cuba